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1 ２番 １．誘致企業との連携について 町　　 長

永友　良和 ①現在までに誘致した企業数は。

②企業がもたらす本町への効果は。

③雇用促進の働きかけは。

④企業の求める人材育成について。

⑤今後の企業側との連携について。

２．舞鶴公園の整備促進について 町　　 長

①整備計画の進捗状況は。

②計画の中で、重点を置いているところは。

③頂上からの景観について。

④島田圃場跡地の利用計画は。

⑤城址公園としての整備促進についての考えは。

３．小中学校教員の働き方改革及び学校の施設整備について 町　　 長

①本町における中学校教員の一週間の仕事時間は。 教 育 長

②部活動等の一週間の残業時間は。

③仕事内容の変化について。

④教職員の働き方改革に対する意識改革は。

⑤本町としての独自の改革は。

⑥本町小中４校の空調施設の現状は。

⑦今後の整備計画は。

2 １１番 １．新電力事業立ち上げの具体的な流れについて 町　　 長

中村　末子 ①延岡市のシミュレーション結果について問う。

②利益がなければしないということだったが、利益幅についての考え方はどうか。

２．役場発注契約について業者との関係について 町　　 長

①ここ５年間の契約件数及び主な内容はどうか。 教 育 長

②その際の業者選定についてはどうか。

③業者とのトラブル発生件数は何件くらいで、どのような内容か。

④完成工事検査後のトラブルはなかったか。

⑤学校などの空調機メンテナンスはどうしているか。

３．新型コロナワクチン接種の今後の計画について 町　　 長

①どの位の年齢までを対象と考えているのか。 教 育 長

②学校関係職員や役場職員などの接種について。

③事業者向けにはどうするのか。

④専業主婦及び障がいがあるため家庭にいる人に対し、どういう対応を考えて

　 いるのか。

⑤確認として６５歳以上で希望されない方の数は把握できているのか。また、

　 接種率はどうか。

⑥クラスター発生原因は何と考えているのか。また、発生を防ぐための具体的

　 対策は何か。
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3 １３番 １．農業用施設に対する支援について 町　 　長

日髙　正則 ①地区が管理する農用地、水路、農道等の管理について伺う。

②JA児湯施設園芸助成事業の支援について伺う。

③今後、町として支援のあり方を伺う。

２．運転免許証の返納者に対する支援について 町　 　長

①過去３か年の返納者数を伺う。（平成３０年度・令和元年度・令和２年度）

②現在、返納者に対する支援等が実施されているのか伺う。

③なでしこバスの運行経路及び過去３か年の利用者数を伺う。（平成３０年度・

　 令和元年度・令和２年度）

④	今後、返納者に対する支援等を検討されるか伺う。

4 ８番 １．樹木の伐採等について 町　 　長

黒木　正建 ①蚊口浜防潮林内の町道において、車両の視界を妨げている樹木の伐採及び

　 枝打ちについて伺う。

　（１）「高島カキ料理」の手前から約５０メートルの雑木。

　（２）同地点から（元）「るりや」に至る約４０メートル間で車両と接触する木の枝。

２．海水浴場・海浜公園の現状と今後の取組について 町　 　長

①海水浴場の諸問題について伺う。

　（１）利用者の状況。

　（２）海岸の散乱ごみの現状と方策。

②海浜公園の諸問題について伺う。

　（１）利用者の状況。

　（２）遊具等の利用状況。

　（３）バスケットゴール・スケートボード等の開設はできないか。

３．蚊口踏切（日向運輸側）の車の停止線の変更について 町　 　長

①現状の東西の停止線では、幅員が狭く離合困難で安全面からも問題がある。

　 停止線を変更（下げる）等の方策が必要でないか伺う。

5 １２番 １．新型コロナウイルス感染症対策について 町　 　長

春成　　勇 ①コールセンターの現状と今後について伺う。

②ワクチン接種の現状と今後について伺う。

③町内で感染が確認された現状と今後について伺う。

２．河川の安全について 町　 　長

①竹鳩橋架け替えの進捗状況について伺う。

②小丸川及び宮田川の堆積砂利や雑木の浚渫工事について伺う。
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